

Sinnes- und Blindengarten Infozentrum Isarmündung

Ausgangssituation und Handlungsbedarf

Das Infohaus ist zentrale Umweltbildungseinrichtung mit Themenschwerpunkt Aue, entsprechend kann das Entwicklungsziel Schutz, Erhalt und Weiterentwicklung insbesondere des Umweltschutzes verbessert werden. Durch den Sinnes- und Blindengarten wird die Einrichtung um ein weiteres Highlight aufgewertet. Die überregionale, landschaftliche Besonderheit des Isarmündungsgebiets ist Bestandteil der Dauerausstellung Lebensraum Isarmündung. Bei zahlreichen Führungen für Schulklassen und Erwachsenengruppen wird die Einmaligkeit des Isarmündungsgebiets erläutert.

Ziele und Maßnahmen

- Anlage eines einladenden Sinnes- und Blindengarten, harmonisch eingebettet inmitten einer knapp 20 Jahre alten Streuobstwiese, zwischen zwei langgestreckten Gebäudeteilen
- Hochbeete mit Duft- und Gartenkräutern, Handlauf mit Schildern in Blindenschrift
- Eigens aufbereiteter Zugang für Rollstuhlfahrer
- Klangspiele, Skulpturen und Kunstobjekte
- Audioguide für blinde Menschen

Steckbrief

LEADER-Entwicklungsziel:

Steigerung der regionalen Identität, Verbesserung der Ortsentwicklung und des Lebensumfeldes, Soziales

Projekträger:

Landkreis Deggendorf

Ansprechpartner:

Alexander Streule

Projektzeitraum:

Mai 2018 - Dezember 2018

Projektgebiet/Gemeindebereich:

Moos

Gesamtkosten: 59.905 EUR

LEADER-Förderung: 25.170 EUR

LEADER-bewilligt am 04.05.2018

Kontakt:

www.infozentrum-isarmuendung.de

